

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: payer, funtime

## Der Prater hat eine neue Attraktion

Höhenangst dürfen die Besucher nicht haben, wenn sie die neue Attraktion im Wiener Prater ausprobieren wollen. Am Schweizerplatz steht das höchste Gebilde des Vergnügungsparkes, der 117 Meter hohe Prater Turm. Er ist das welthöchste Kettenkarussell, das einen atemberaubenden Blick über die Stadt verspricht. Am 1. Mai ist die Eröffnung. Alle, die Adrenalin ausschütten möchten, können sich ab 10 Uhr gen Himmel heben lassen.